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 令和 5 年度第 1 回会議意見について  

 

１ 概要 

  令和 5 年度第 1 回会議（令和 5 年 9 月 8 日金曜日）が台風により書面開催となったた

め、委員の皆様から下記のような意見をいただきました。  

 

2 意見内容 

 

（１）子育て世代を取り巻く状況と利用定員について 

    定員充足率と併せてその要因についても丁寧に精査し、実情と併せて検討する必

要がある。また、質の面での満足度も重要な指標として検討していただきたい。 

 

（２）学童クラブの質について 

    市内の学童クラブの職員配置基準について、支援員一人当たりの担当児童数に差

があるため、配置基準等を見直し質の改善を行うことが課題である。 

 

（３）地域での子育て支援について 

    現在、子ども家庭支援センターの職員が兼ねている地域子育て支援コーディネー

ターの在り方について見直しが必要。 

 

（４）「こども誰でも通園制度（仮称）」について 

    国の提案している「こども誰でも通園制度（仮称）」について、清瀬市ではどのよ

うに対応するのか聞きたい。 

 

（５）連携づくり 

    福祉関係者と学校・行政など子どもに関連する担当者などが連携できる仕組みづ

くりを考えていきたい。 
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令和 6 年 1 月 17 日(水) 


